

Bonhams

Information après la vente – Discovery– Sale 31225 – Du 11 au 21 février 2025 à partir de 12h00 CEST – Online

Stockage

Les lots avec le symbole W seront transférés chez Paname Services, 54 Av. Gaston Monmousseau, 93240 Stains et seront disponibles **à partir du lundi 24 février à 12h**. Tous les autres lots seront stockés chez Bonhams Cornette de Saint Cyr, 6 av Hoche, Paris 75008. Le retrait pourra s'effectuer UNIQUEMENT sur rendez-vous dont la demande par email aura été faite au MINIMUM 24h à l'avance. Adresse mail : isabelle.zins@bonhams.com.

Une pièce d'identité nationale sera demandée. Si un tiers collecte le lot à votre place, sa pièce d'identité ainsi qu'une autorisation écrite de votre part lui seront également demandées.

Conditions de paiement

En cas de retard de paiement, des intérêts de retard égaux à trois fois le taux d'intérêt légal seront ajoutés au montant de la facture ainsi que des frais de recouvrement d'un montant minimum de 40 euros (article L 441-6 du Code de commerce et article D 441-5 du Code de commerce).

Veuillez noter que nous n'acceptons pas les paiements de tiers. Un changement de propriété devra être fait si l'identité de l'acquéreur n'est pas le même que celle du payeur.

Assurance après la vente

Dès l'adjudication, tous les risques afférents au lot seront transférés à l'acheteur dans leur intégralité et sans la moindre réserve. A charge pour l'acheteur de faire assurer ses achats. Bonhams décline toute responsabilité quant aux dommages que l'achat pourrait encourir, dès l'adjudication prononcée.

TVA sur la Commission d'achat

Le taux de TVA en vigueur est de 20 % et s'applique à la Commission d'achat. En sus du prix d'adjudication, l'acheteur devra payer sur le prix d'adjudication de chaque lot des frais de vente. Ces frais de vente s'appliquent à chaque lot et sont soumis à la TVA.

Coûts de stockage

Le stockage sera gratuit pour les premiers 15 jours suivant la vente. Les frais de stockage seront à payer à partir du 7 mars 2025. **Coûts de stockage par lot par semaine : 42 euros TTC.**

Symbole

- AR Un pourcentage supplémentaire sera demandé aux acquéreurs pour les lots précédés du symbole correspondant aux droits de suite aux artistes en vertu de la réglementation de 2006 sur le droit d'auteur.
- W Le lot se trouve dans l'entrepôt de Bonhams et ne peut seulement être récupéré à cet endroit.
- ▲ Intérêt financier
"Bonhams" est en partie ou entièrement propriétaire du lot et pourrait avoir un intérêt économique.

Etat

L'état du lot n'est pas mentionné dans le catalogue.

L'absence d'une telle mention n'implique pas que le lot soit en bon état ou exempt de défauts.

Les acheteurs potentiels doivent s'assurer eux-mêmes de l'état de chaque lot suite à une inspection. Des rapports d'état peuvent être fournis sur demande, mais ils ne sont donnés qu'à titre indicatif et sont nécessairement subjectifs.

6, ave Hoche, 75008 Paris
+33 1 42 61 10 10

bonhams.com

Bonhams

After sale Information – Discovery – Sale 31225 – From February 11th to 21th until 12pm CEST – Online

Storage

Lots with the W symbol will be transferred to Paname Services, 54 Av. Gaston Monmousseau, 93240 Stains following the auction and will be available for collection **from 12pm on Monday 24th February**, by appointment only. Please email: isabelle.zins@bonhams.com or at least 24 hours in advance to book collection. All other lots will be stored at Bonhams Cornette de Saint Cyr, 6 av Hoche, 75008 Paris.

Photographic ID will be required at time of collection. If a third party is collecting for you written authorisation is required in advance from you and photographic ID of the third party is requested at the time of collection.

Conditions of payment

In the event of late payment, late payment interest equal to three times the legal interest rate will be added to the invoice amount, as well as collection costs of a minimum of 40 euros (see article L 441-6 of the Commercial Code and article D 441-5 of the Commercial Code).

Please note that we don't accept third party payments. In the case that the invoiced entities' name does not correspond with the person or company that executes the payment, a change of buyer will have to be carried out.

Loss and Damage

Buyers are reminded that their purchases are their responsibility from the fall of the auction hammer. It is your responsibility to have adequate insurance cover in place. Neither Bonhams, nor their agents will be liable for any damage or loss that the Lot may suffer from the fall of the auction hammer.

VAT

The prevailing rate of VAT is 20%. Bonhams charges a Buyer's Premium. This applies to each lot purchased and is subject to VAT.

Storage Charges

Storage will be free of charge for 15 days following the auction. Storage fees will be payable from March 7th 2025. **Storage charges per lot per week: 42 euros (tax inclusive).**

Lot symbols

- AR Goods subject to Artists Resale Right Additional Premium.
- W Lot is located in the Bonhams Warehouse and will only be available for collection from this location.
- ▲ Financial interest
"Bonhams" owns the "Lot" either wholly or partially or may otherwise have an economic interest.

Condition

Condition is not stated in the catalogue. The absence of such reference does not imply that the lot is in good condition or free from faults.

Prospective buyers should satisfy themselves by inspection as to the condition of each lot. Condition reports can be provided on request but are for general guidance only and such reports are of necessity, subjective.

6, ave Hoche, 75008 Paris
+33 1 42 61 10 10

bonhams.com

Bonhams

CORNETTE de SAINT CYR

Methods of Payment

PAYMENTS MADE BY ANYONE OTHER THAN THE REGISTERED BUYER WILL NOT BE ACCEPTED.

As a successful bidder, payment is due to us on the second working day after the sale.
Our preferred method of payment is by bank transfer.



BANK TRANSFER: You may electronically transfer funds to our client account. please quote your bidder number and invoice number as the reference. Our client account details are as follows:

Account Name	Bonhams France SAS
Account number	09170002091
Sort Code	30056
IBAN	FR76 3005 6009 1709 1700 0209 192
Swift/BIC Code	CCFRFRPPXXX
Bank Address	HSBC Continental Europe 38 Avenue Kleber 75016 Paris

Payment may also be made by one of the following methods.

Visa and Mastercard, both debit and credit, are accepted at all salerooms. We can also accept China Union Pay (CUP) cards. We don't accept American Express.



DEBIT CARDS: There is no limit on payment value.



CREDIT CARDS: There is a €5000 limit on payments value.



CASH: The maximum amount that we accept for French resident is €1,000 and €3,000 for non-French resident. If the invoice total exceeds this, the balance will need to be paid by another method.



BY TELEPHONE (Visa and MasterCard only, both debit and credit): This facility is not available to first time buyers who are required to pay by bank transfer or online having provided their ID documents. For existing customers, up to a limit of €5,000. For any values over this level an alternative payment method will be required, please call Client Services (paris@bonhams.com/+33.1.42.61.10.10)



By BANK CHEQUE (to the order of Bonhams France SAS): Bonhams can only accept cheques in euros, drawn on a French bank account. Purchases will only be released when payment has been received into our account and the payment has been cleared. This takes around 10 days.

Bonhams Cornette de Saint Cyr

6 Avenue Hoche
75008 Paris

No Siret : 500 772 652 00029 No de TVA : FR 10500772652 Agrément du Conseil des Ventes No 2007-638
SAS au capital de 200 000 euros

Bonhams

CORNETTE de SAINT CYR

Méthodes de paiement

Nous n'acceptons pas les paiements faits par une tierce personne, autre que celle qui s'est enregistrée à la vente.

Nous attendons le paiement dans les deux jours ouvrés suivants la vente, incluant le prix marteau, la commission acheteur ainsi que les frais et taxes afférents.

Merci de privilégier les paiements par virement bancaire.



VIREMENT BANCAIRE : en euros depuis un compte bancaire au nom de l'acheteur. Tous les frais bancaires doivent être réglés par l'émetteur.

Nom du compte	Bonhams France SAS
Numéro de compte	09170002091
Code banque	30056
IBAN	FR76 3005 6009 1709 1700 0209 192
Swift/BIC Code	CCFRFRPPXXX
Adresse de la banque	HSBC Continental Europe 38 Avenue Kleber 75016 Paris



ESPECES : Nous acceptons 1000 euros en espèces pour les résidents fiscaux français et 3000 euros pour les non-résidents français.

Sur place dans nos bureaux, nous acceptons les paiements par Visa, Mastercard et CUP card. Nous n'acceptons pas les cartes American Express.



CARTES DE DEBIT : Aucune limite de paiement.



CARTES DE CREDIT : limite de 5000 euros.



PAR TELEPHONE (par Visa et MasterCard uniquement) : Ce moyen de paiement n'est pas disponible pour les clients qui règlent leur premier bordereau chez Bonhams.

Pour les clients ayant déjà un historique de paiement, la limite de paiement par téléphone est de 5000 euros.

Pour tout paiement supérieur à 5000 euros, veuillez contacter notre service client au préalable (paris@bonhams.com / +33 1 42 61 10 10).



PAR CHEQUE (à l'ordre de Bonhams France SAS) : Seuls les chèques émis en euros depuis un compte bancaire français sont acceptés. Les lots acquis ne pourront être retirés qu'à réception des fonds sur notre compte bancaire, à savoir dans un délai d'au minimum 10 jours.